

## Die Sixtinische „Votiv-Kapelle“

Am 08. November 2016 bekamen wir die Möglichkeit exklusiv eine Pop-up Ausstellung in der Wiener Votivkirche zu besichtigen.

Ein Wiener Kunstmäzen ergriff die Möglichkeit die berühmten Fresken der Sixtinischen Kapelle auf Fotoleinwand in der Votivkirche auszustellen.

Das ließen sich vielen nicht zweimal sagen und so fand sich eine recht ordentliche Delegation der Wiener Sektion abends vor der Kirche ein um dann die weltbekannten Gemälde zu bestaunen.



Von der Schöpfungsgeschichte über den Sündenfall bis hin zum letzten Gericht wurden uns von einer Expertin, die bereits selbst im Vatikan als Fremdenführerin gearbeitet hat, alle Bilder genauestens erklärt.

Leider ist sind die Bilder nur bis Anfang Dezember hier in Wien zu sehen, dann muss man sich wieder direkt nach Rom begeben um die Meisterwerke zu bewundern.

Definitiv ein Highlight!

Staunt selbst... ☺

Euer Jo

